Resumen

BBVA Research¹

Javier Alonso Jasmina Bjeletic David Tuesta El presente estudio realiza un análisis del esquema de cobro de comisiones del sistema de pensiones en el Perú, y evalúa el tránsito desde un esquema de comisiones por flujo hacia uno que se aplique sobre el saldo administrado, el cual posee varias ventajas. Entre las virtudes de este último esquema resalta el hecho que se hace más transparente la relación de cobro por el servicio prestado por la compañía de pensiones, al considerarse como base el objeto de gestión (el fondo de pensiones), y no la remuneración del afiliado. El estudio concluye que en el momento actual, el sistema privado de pensiones peruano ha alcanzado suficiente madurez como para considerar la implementación de un esquema de cobro sobre el saldo administrado, el cual contribuiría a incorporar mayor transparencia a la gestión y supervisión del sistema.

^{1:} Los autores agradecen los comentarios por parte de Gonzalo Camargo y Gino Bettocchi.